

# Danke...

...für die überaus grosse und liebevolle  
Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten



## Tante Ruth Bretscher-Kretz

...für die so wunderschöne Gestaltung des Gottesdienstes durch  
Frau Pfarrer Christine Diezi aus Dorf/ZH

...den Pfarrhelferinnen Frau Glauser und Frau Bretscher

...der Organistin Frau Ammersinn für das Orgelspiel, vor allem für  
das unvergessliche

### «Tante-Ruth-Lied»

...für die vielen wunderschönen Blumen, Grabspenden und  
Beileidsbezeugungen

...für die Spenden an verschiedene Institutionen und die  
Schweizerische Berghilfe

...für die jahrelange Betreuung der Ärzte Dr. Willimann und Dr. Glauser

...für die aufopfernde und herzliche Pflege des Pflegepersonals  
im AWH Flaachtal, Flaach

...an die vielen Besucherinnen  
und Besucher, welche Tante Ruth auch  
im Alterswohnheim nie vergessen haben

...auch ganz speziell an die Nachbarin  
Margrit, die unsere Tante Ruth immer  
wieder mit feinem Essen überrascht hat  
und Tag und Nacht für sie da war

...an alle Nichten, Neffen, Verwandten,  
Freunde und Nachbarn, die Tante Ruth  
im Leben gut gesinnt waren.

Ein letzter Gruss von Tante Ruth:

«Als Stern vom Himmel grüess ich Eu  
und luege allne zue»

Im Namen der Hinterbliebenen:  
Ursi und Sepp Granacher

